

学校だより 8月号

香南市立佐古小学校 令和7年7月9日

8・9月の行事予定 (変更する場合もあります)		
日	曜	行 事
28	木	始業式 ほっとスタート↑
29	金	↓
30	土	
31	日	
1	月	集金袋配付日 SC 来校日 教育実習(10/3まで)
2	火	
3	水	PTA 役員会
4	木	委員会④
5	金	【スクールカウンセラー来校日】 1日(月)・22日(月) 9時～17時 <申し込み・問い合わせ> 養護教諭 上窪まで
6	土	
7	日	
8	月	
9	火	
10	水	集会⑤
11	木	
12	金	
13	土	
14	日	
15	月	敬老の日
16	火	
17	水	
18	木	あいさつ運動
19	金	参観日 PTA 講演会
20	土	
21	日	
22	月	SC 来校日
23	火	秋分の日
24	水	
25	木	代表委員会④ クラブ③
26	金	
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	佐古保育との交流(1年生)

香南市水泳記録会 今年度も、5・6年生対象
に各校で通信水泳記録会を行うことになりました。7月18日(金)14:30~行います。

〈学校教育目標〉
伝え合い 学び合う 佐古の子
〈重点目標(研究主題)〉
主体的に学び、ともに学び合う授業づくり
～一人一人に確かな学力を～

暑さに負けず・・・

今年は例年に増して厳しい暑さとなり、連日のように熱中症警戒アラートが発令される中、学校では、子どもたちの健康を最優先に考え、外遊びの制限や水分補給の徹底など、熱中症対策に努めてまいりました。そんな中でも、各学級では一学期のまとめの学習に真剣に取り組み、落ち着いて学習に向かう姿が見られます。

まもなく夏休みに入りますが、長期休業は、心と体をゆっくりと休める貴重な時間であるとともに、普段なかなかできない学習や体験に取り組めるよい機会でもあります。夏休み中も生活リズムを整え、SNSやネットの使い方を含む情報モラルや交通安全に配慮した日々をお過ごしください。充実した夏休みを過ごし、2学期の始業式に、ひとり成長した子供たちに会えることを楽しみにしています。

8月28日(木)2学期始業式 ※通常登校

8:40～ 始業式
2校時～ 平常授業
12:20～ 給食
13:10～ 掃除
13:40 下校

持ち物は、学級担任からのお便りを確認してください。
全校共通して、各児童ぞうきんを2枚持ってきてください。

【8・9月の下校時刻変更】

● 8月28日(木)～29日(金) ほっとスタート
全学年 13:40 下校

● 9月19日(金) 参観日 PTA 講演会
授業参観 13:45～14:30
PTA 講演会 14:50～16:00

【お知らせ】

- 夏休み中のプール開放は行いません。
- 夏休み中に連絡が必要な場合
平日8:30～17:00の時間に、学校(TEL 56-0116)までご連絡ください。
※12:15～13:00は、日直の休憩時間のため、不在となることがあります。
- 8月4日～17日は、学校閉庁期間となります。緊急の連絡が必要な場合は、香南市教育委員会学校教育課(TEL 50-3019)までご連絡をお願いします。
- 夏休みの作品について
夏休みに取組んだ作品は、各学級で紹介し合い、皆で鑑賞した後、早めに持ち帰るようにします。
- 運動会のアンケート結果
すぐーるでのアンケートの結果を裏面に掲載しています。頂いたご意見は来年度の計画に生かしていきます。ご協力ありがとうございます。
- 9月1日(月)～10月3日(金)までの4週間、小笠原美鈴さんが養護教諭になるための教育実習を行います。5年生や保健室を中心に子どもたちの健康や安全について学びます。よろしくお願いします。

運動会のアンケート結果について(一部抜粋)

先日は運動会にご参加、ご協力いただき、誠にありがとうございました。保護者の皆様からお寄せいただいたアンケート結果をまとめましたので、ご報告いたします。たくさんの貴重なご意見に感謝申し上げます。

運動会アンケート（回収率 54.6%）

Q1 今年の運動会は、児童の自主・自立・協力の態度を養うことを目標に、「一致団結」をスローガンとして行いました。達成できていたでしょうか。

できていた…82.3% だいたいできていた…15.9%

あまりできていなかった…1.2% できていなかった…0.6%

よかったと思うところ

- 運動会の準備や片付けに積極的に参加していた所もよかった。
- 応援合戦の並びが変わり、本部席側から観ていても、声が聞こえやすくなった。
- 騎馬戦が復活し、昨年よりも盛り上がって、応援にも熱が入った。
- 今回、騎馬戦が復活したのが良かったと思います。応援団の応援が迫力もあり、全体でまとまって応援できていたのでよかった。
- 上級生(特に応援団の児童たち)が下の学年を気にかけて引っ張っていく様子が見られて感心した。
- どの子ども達も一生懸命競技に取り組んでいる姿に力をもらいました。
- 応援席にも保護者への配慮があり、見易かった。
- プログラムの進行がスムーズで良かったです。休憩があったのもよかったです。
- 飲料販売があるのがよかった。
- 休憩時間や水分補給のアナウンスが適宜あり、安心して観覧できた。

工夫や改善してほしいところ

※多かった意見を抜粋しています。

- 毎年同じ競技が多いので、新しい競技や工夫があると嬉しい。
- 可能であれば、観客席にも屋根や日陰がほしい。
- 撮影時の立ち位置など、観覧マナーについて改めてアナウンスをしてはどうか。
- PTAによる飲み物販売について、売り切れが早かったため、もう少し量を増やしてほしい。

皆様から多くのご意見・ご感想をいただき、ありがとうございました。次年度の運動会の参考にさせていただきます。今後とも本校の教育活動にご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。